



— アフターコロナについて考えること —

4月10日にスタートした1学期も、あと13日で終了となります。まだまだコロナ禍における制限がある中で令和5年度の学校生活はスタートしましたが、子供たちはいつも変わらず明るく元気に前向きに学校生活を送ってくれました。

今日まで、保護者・地域の皆様には様々な面でご支援・ご協力をいただきましたこと、改めて、心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスが2類から5類へと引き下げになり、今後は以前の生活が戻ってくるのかと思います。ただ、まるっきり以前に戻すのかということ、そこは、少々考えなければならぬところかと思っています。コロナ禍において出来なかったこと、出来なくても大丈夫だったことや新たに出来るようになったこと等をしっかりと見据えた上で精査していく必要があるのではないかと、最近常々考えております。働き方改革なども叫ばれる今日。しなくても大丈夫な事、あるいは、新たに出来るようになったことを積極的に取り入れて、学校生活がより良くなっていくよう、推進してまいりたいと思います。今後とも、よろしくお願いいたします。

深谷の子6つの誓い ～夢に向かって努力～「世界に向かって羽ばたこう！」

6月6日(火)の全校朝会では、深谷の子6つの誓いについての話をしました。今回は、6つの誓いの中でも「夢に向かって努力をする」ことについて取り上げました。

「夢に向かって努力」ということで、昨年度まで本校に勤務されていて、今年度から海外の日本人学校にご勤務されているS先生のこと、また、それに付随して海外の日本人学校のことなどについても紹介させていただきました。

S先生は、ずっと海外で勤務されることを希望していたそうです。そして、私を知る限りのその夢を実現していく過程について話をさせていただきました。

身近な人が夢を叶えていく姿に、子供たちはきっと希望がもてたのではないかと思います。

私は、朝会の最後に「まず、夢をもってほしい。」そして、「どんな夢をもつことも自由なのです。」と子供たちに伝えました。

ぜひ、一人一人が、大きな夢をもち、夢に向かい、今から着実な一歩を踏み出してほしいと願うばかりです。





ナニコレ珍百景

～校長室に置かれたままの謎の石～

令和5年6月11日(日) 19:00～テレビ朝日「ナニコレ珍百景」

で”校長室に代々置かれたままの謎の石を調査”として放送された石ですが、珍百景登録がされました。取材等様々な事でご協力いただきました地域の皆様、学校関係者の皆様、ありがとうございました。今後とも、どうかよろしくお願いたします。



学校行事より

大奇っ子頑張っています！

新体カテテスト



プール開き



社会科見学6年



社会科見学4年



社会科見学3年



租税教室6年



田植え5年



児童集会保健



の主な予定



1	土		16	日	
2	日		17	月	海の日
3	月	身体測定1～3・けやき お迎えさんぽ	18	火	月木4時間 給食最終日
4	火	表彰朝会 身体測定4～6 委員会	19	水	月木3時間
5	水	縦割り遊び	20	木	1学期終業式 月木3時間
6	木	お話の会	21	金	夏季休業日 教育相談日 (~8月28日(月))
7	金	朝読書 にじいろの会(5・6年)	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	教育相談日
10	月		25	火	
11	火	短学活 5時間授業	26	水	教育相談日
12	水		27	木	教育相談日
13	木	月木5時間 お迎えさんぽ	28	金	教育相談日 図書貸し出し9:00～11:00
14	金	月木5時間	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	教育相談日 

保護者、地域の皆様ご協力ありがとうございます

資源回収、地域の方と一緒に学校の花壇に花を植える「花はなプラン」学校保健委員会等にご協力いただきありがとうございました。



◇天候が心配される中でしたが皆様のご協力により、たくさん回収できました



◇「笑顔の花を咲かせよう」をテーマに子供たちがデザインをした花壇づくりにご協力いただきました。花を大切に育てること、笑顔の花をたくさん咲かせることを誓いました。

◇学校保健委員会では、熱中症予防アドバイザーの方にお越しいただき「熱中症予防のために大切な事」について、詳細に医学的見地から講演いただきました。



◇場合によっては、行事の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします。